
皆 野 町 
報道発表資料 

 

令和７年６月９日 

報道関係各位 

１ 会  期  ６月１０日（火）午前１０時 開会 

               ～  

        ６月１２日（木） 計３日間 

 

２ 場  所  皆野町役場 ３階 議場 

 

３ 内  容   地方自治法第１０２条第２項の規定により、皆野町議会６月定例会を

令和７年６月１０日午前１０時、皆野町役場に召集します。 

         本町議会定例会は、町当局からの付議する事件が条例の改正、条例の

廃止、令和７年度補正予算、専決処分の承認、同意の計１０件です。ま

た、一般質問の質問者は６人が予定されています。 

 

４ 特記事項  （１）付議する事件       １０件 

① 条例の改正         １件 

② 条例の廃止         １件 

③ 補正予算          ３件 

④ 変更契約の締結       １件 

⑤ 専決処分の承認       ３件 

⑥ 同意（委員の任命）     １件 

 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

令和７年第２回皆野町議会定例会について 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

【問い合わせ】 

  総務課 行政担当 黒沢 

電話：0494-62-1231  FAX：0494-62-2791 

資料 1 
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令和７年 第２回皆野町議会定例会 
 

付議事件一覧表 
令和７年６月１０日（火）開 会 

 

１ 町長提出議案 

議案番号 件          名 

議案第２６号 
特別職の職員の報酬及び費用弁償支給条例の一部を改正する条例の制定

について 

議案第２７号 
皆野町土砂等による土地の埋立て等の規制に関する条例を廃止する条例

の制定について 

議案第２８号 令和７年度皆野町一般会計補正予算（第１号) 

議案第２９号 令和７年度皆野町国民健康保険特別会計補正予算（第１号） 

議案第３０号 令和７年度皆野町介護保険特別会計補正予算（第１号） 

議案第３１号 土地使用賃借の変更契約の締結について 

承認第 ２号 
専決処分の承認を求めることについて（皆野町税条例の一部を改正する条

例） 

承認第 ３号 
専決処分の承認を求めることについて（皆野町国民健康保険税条例の一部

を改正する条例） 

承認第 ４号 
専決処分の承認を求めることについて（令和６年度皆野町一般会計補正予

算（第７号）） 

同意第１６号 教育委員会委員の任命について 
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令和７年 第２回皆野町議会定例会  
一般質問通告一覧表 

順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

１ ２ 倉林 郁雄 １．土砂災害警戒区

域等の対策につい

て 

（１）県道「長瀞玉淀自然公園線の道路改良

工事」が行われている区域で、土砂災害警

戒区域等に指定されている場所は何箇所

で何平米数になるのかお伺いします。 

 

（２）町内の土砂災害警戒区域等における 

現状の砂防工事状況等についてお伺いし

ます。 

 

（３）皆野町全体を勘案し、住民が安心・安

全に暮らせるために今後、町としての見

解をお伺いします。 

 

町 長 
 

２．観光事業におけ

る観光トイレの設

置について 

（１）観光事業の一環として、本町が管理を

している現在の観光トイレの設置状況等

についてお伺いします。 

 

（２）観光事業は、地域活性化と共に経済波

及効果の観点から地元観光地に訪れる観

光客のためにも観光トイレは必要不可欠

です。破風山（大渕登山口）前原の不整合

（国指定天然記念物）における駐車場内

に設置する考えがあるかお伺いします。 

                                                                

町 長 

２ １ 新井 健司 １．町職員の職場環

境について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 職場環境は、町職員のモチベーション

やメンタルヘルスに大きな影響を与えま

す。町職員の超過勤務の現状をどのよう

に把握し、その改善策をどのように議論

し、具体的対策をどう講じていくのかお

聞きします。 

 

② 現代は、変化と多様性の時代であり、

リーダーシップも多様化しています。管

理職職員の令和６年度の研修実績と令和

７年度研修予定をお聞きします。 

 

町 長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

２ １ 新井 健司 ２．イベント会場及

び周辺整備につい

て 

① ４月上旬に美の山桜イベントが開催

され、夜桜のライトアップ、キッチンカー

の出店、地元事業者等によるワークショ

ップなど盛りだくさんの内容であり、多

くの観光客が訪れました。しかし、森林管

理道路蓑山線は雑草が伸び、枝が落ち、雨

水により側溝から落ち葉があふれ出す

等、道幅を狭めている状況でした。イベン

ト前に整備を行う考えがあるかお聞きし

ます。 

 

② ５月１１日に第４回Ｆｕｎ Ｔｒａｉ

ｌｓ Ｒｏｕｎｄ みなのが開催され、多

くの人にご参加いただきました。親鼻駅

から徒歩でスポーツ公園に向かう方も多

く、埼玉県秩父県土整備事務所や町民の

ご協力により道路の除草等、整備されて

いました。しかし、会場であるスポーツ公

園周辺、駐車場である町民運動公園周辺、

送迎バス発着所である役場庁舎周辺の除

草等は行われておりませんでした。今後、

大会前に行う考えがあるかお聞きしま

す。 

 

町 長 
教育長 

３．通学路の安全対

策について 

町道皆野４号線の安全対策については、 

令和５年第３回定例会で内海議員が前柴﨑

町長に質問をした経過があります。地権者

の承諾が得られず改良は難しいと認識して

おります。そこで、通学路になっているこ

の路線の安全対策について黒澤町長のお考

えをお聞きします。                                                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
教育長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

３ ７ 若林 光雄 １．子育て支援につ

いて 

（１）認定こども園：望ましい幼児教育・保

育の在り方についてアンケート調査を実

施され、その後関係課にて議論し検討す

ると以前答弁がありましたが、具体的な

考えはあるか。 

 

（２）幼稚園の状況：現在の園舎は２８年経

過している。建設に当り、国庫補助の利用

はしていたのか？ 

  認定こども園としての用途変更、利活

用は出来るのか？ 

  現在の職員（臨時職員含む）は何名か？ 

 

（３）学童保育所：入所要件、定員、現在の

入所者数はどのようになっているのか伺

います。 

                        

町 長 
教育長 

２．スポーツ運動公

園について 

以前より質問しているトイレの洋式化・

多目的広場のネット嵩上げ、野球場バック

ネット支柱等の腐食、テニスコートの照明

はどのような判断をもって検討されている

のか伺います。 

 

教育長 

４ １２ 宮原 睦夫 １．行財政改革につ

いて 

① 町職員の待遇改善について 

福利厚生費を出すべきと思うがどう考え 

ているか。 

 

② 町職員の新規採用について 

 

③ 公共交通の進捗について 

 

④ 長生荘の改革 

カラオケ、風呂の廃止 

 

町 長 

２．幼児教育につい

て 

① 幼稚園と保育所の一体化 

 

② 学童保育所の改革 

 

町 長 
教育長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

５ ６ 常山 知子 １．水道料金につい

て 

広域水道事業経営審議会は昨年１２月、 

水道料金を 51％引き上げることが適当との

答申を出しました。また、新聞報道によれ

ば、広域圏組合の全員協議会で、36.1％の引

き上げの方針を示したとあります。 

① これに対し、町長はどのようなお考え

ですか。 

② このような水道料金の値上げが行わ

れれば、町民の生活、事業に深刻な打撃を

与えることになります。町民の水道料金

負担を軽減するよう求めます。 

 

町 長 
 

２．皆野病院敷地、町

有地について 

 皆野病院は、２０００年（平成１２年）

に開院し、２５年が経過しています。 

① 埼玉医療生活協同組合との３０年間

の無償貸与契約であれば、医療生活協同

組合から徳洲会病院となった時点で、契

約変更の手続きがされたのか伺います。

また、その際、議会の議決は必要ないの

か伺います。 

② 一民間病院ではなく「埼玉医療生

協」として無償で貸し付けたものである

なら、徳洲会病院となったことにより、

有償での貸し付けが妥当ではないか、そ

の考えを伺います。 

③ 現時点で無償貸与の契約更新が相談

されているのか伺います。 

 

町 長 

３．ハイカーをよび

こむ対策を 

町の観光事業は、花や山を中心に行われ

ています。 

 その一つに、破風山があります。多くの

登山道がありますが、案内板や登山道が整

備され、安心して登山が出来ると喜ばれて

います。 

 しかし、駐車場となっている前原の不整

合近くにはトイレがありません。トイレの

設置を求めます。 

 

町 長 
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順 
序 

議席 
番号 

質 問 者  質 問 事 項 質 問 の 要 旨  答弁者 

６ １１ 内海 勝男 １．秩父音頭と俳句

の町について 

◎ 秩父音頭の発祥の場所であり貴重な

建物である旧壺春堂医院の改修等に関す

る町の補助等について。 

・旧壺春堂医院の主屋は、金子兜太氏の父

親で、医師・俳人であり秩父音頭初代家元

の金子伊昔紅氏の住居兼医院だった建物

であり、幕末から明治にかけて建てられ

たと言われています。 

・こうしたことから痛みも激しく、壺春 

堂の改修と保存を目指す団体「兜太・産土

の会」が令和元年・金子兜太生誕１００周

年に合わせ一部内装をリフォームし、近

代俳句に関する資料の保存や展示がされ

ています。 

・そして、令和３年（２０２１年）２月 

４日、国登録有形文化財に指定となって

いますが、屋根を含め傷んでいる箇所も

多くあり維持管理は大変のようです。 

・近年、教育委員会主催の「皆野の俳句 

展」等の展示場所として活用されており、

また今後も「秩父音頭と俳句の町」の貴重

な建物として保存すべく支援を図るべき

と思いますが。 

 

町 長 
 


